
株式会社 原田・ガトーフェスタハラダ(店舗での接客販売) 

  私はガトーフェスタハラダに内定を頂きました。私がこの進路を目指し

たのは 3年生の 5月頃でした。それまで私は進路について明確な目標はな

く、就職か進学かどちらに進むかも考えていませんでした。しかし、進路

を選択する際に、選択肢をできるだけ多くするために、評定を上げ、様々

な資格取得に向けて努力はしてきました。 

  進路先を決めたきっかけは部活動でした。私は郷土芸能部に所属してお

り、様々な人と接する機会が多く、その時に将来も人と接することの多い

仕事に就きたいと思いました。そして、明るい接客が評判のガトーフェス

タハラダの販売職を目指しました。その後は成績をもっと上げられるよう

に勉強し、多くの先生や友達と面接練習をして試験勉強に備えました。 

  私は内定を頂くまでの間に多くの人に支えられました。自分で努力する

ことも大切だと思いますが、それ以上に、大変な場面でも励まし支えてく

れた人達がいたことに感謝したいと思います。今まで支えてもらった分、

多くのお客様に笑顔を作れるように働いていきたいです。 

 

池田種苗株式会社 （販売） 

私は池田種苗株式会社に内定を頂きました。私がこの進路を目指し始めたの

は、高校３年生１学期の進路希望調査表提出日ギリギリの時でした。 

 企業選定については、純粋に給料が少し良いところが私の中では決め手でし

たが、夏休みに企業見学へ行ったところ、私のその安易な気持ちが吹き飛び、絶

対この会社で働きたいという気持ちへ変わりました。その理由は従業員の方や

パートの皆さんが笑顔で働いていたからです。そして、私の夢には人を笑顔にさ

せることというのがありますが、この職場ではその夢を実現できると思ったの

で、就職試験を受けようと決めました。いざ、試験を受けることになったのです

が、他の企業の試験内容とは少し違う内容に戸惑ったり、不安になることが多か

ったのですが無事内定を頂けて良かったです。 

 今後は自分自身をさらに成長させ、地域の方々やお客様と笑顔のネットワー

クを築いていきたいと思います。最後に内定を頂くことができたのは、熱心にご

指導してくださった先生方やここまで支えてくれた家族のおかげです。本当に

ありがとうございました。 


